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El Ayuntamiento de Barruelo de Santullán y la Diputación de 
Palencia trabajan para convertir el antiguo auditorio en viviendas 
de protección oficial 

El pasado viernes, el pleno dio luz verde a la propuesta, que intentará obtener 
financiación de los Fondos FEDER.  

Lunes, 17 de febrero de 2025. 

El alcalde agradece a la presidenta de la Diputación de Palencia que “nuestro municipio 
haya sido incluido en la propuesta de Plan de Acción Integrado, que, junto con otras 
tres localidades, va a intentar obtener financiación para llevar a cabo distintos 
proyectos en nuestras localidades”. En este sentido, Cristian Delgado recuerda que 
“desde que adquirimos el antiguo auditorio venimos negociando tanto con las 
administraciones públicas, como con la iniciativa privada”.  

El regidor municipal explica que “tenemos una memoria valorada que, es la que se ha 
trasladado a la Diputación de Palencia y se ha incluido en el Plan de Acción Integrado, 
que supondría convertir el antiguo auditorio, en 10 viviendas de protección oficial, 
con garajes”. La inversión sería de 1.600.000 euros, que vendrían financiados al 60 por 
ciento por los Fondos FEDER, 20 por ciento la Diputación de Palencia, y el 20 restante 
por el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán. 

Cristian Delgado destaca que “al igual que ocurre ya con la antigua Escuela de Artes y 
Oficios, o con el antiguo ambulatorio, se trata de recuperar inmuebles que nos 
encontramos en ruinas cuando llegamos al ayuntamiento, para ponerlos a 
disposición de los vecinos”.  

Delgado recuerda que “en materia de vivienda, pese a no ser competentes en la 
materia, se están llevando a cabo multitud de acciones y planteando medidas, como 
el Plan de Fomento del Alquiler, la rebaja del ICIO, la ordenanza de conservación y 
ruinas, entre otras”. 

Ahora, tras pasar el proyecto por los plenos de todos los ayuntamientos implicados, y 
por la propia Diputación, se concurrirá a los fondos FEDER, por parte de la institución 
provincial. Desde el ejecutivo local esperan que “la propuesta salga adelante, pero 
también anuncian que disponen de otros planteamientos para el inmueble, ya sea 
con administraciones o con promotores privados”.  
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